

Sa fille:
Myriam et Jean-Jacques **Dénéréaz**,
leurs filles Estelle et Marion à St-Légier-la-Chiésaz,
ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse et en Allemagne
ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Alice HAUSER-BRUNNER

qui s'est endormie jeudi 21 septembre 2017 dans sa 84e année.
La cérémonie d'adieu a été célébrée dans l'intimité de la famille.
Vous pouvez faire un don à René Prêtre, Fondation le Petit-Cœur, IBAN: CH53
0900 0000 6164 5019 7.

Domicile de la famille: Dénéréaz Myriam, Ch. du Clos-de-Leyterand 18,
1806 St-Légier.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.